
和  議

平成 27年

和  気  町  長 大森直徳
和気町教育委員会教育長 朝倉健作

和気町議会議長  草 カロ

ー 般 質 問 に つ い て

12月 15日 開催の平成 27年第 7回和気町議会定例会本会議において、次の質問をされる予

定であるからあらかじめ通知します。

様

様

第  号

12月 9日

記

び
者ほ

問
順

質
質 問 事 項 質 問 要 旨 明 細 答 弁 者

安 東 哲 矢

番81. 1.雇用促進住宅の今後に

ついて

雇用促進住宅は遅くとも平成33年には売却される予定で

あるがどの様に対さするの力ゝ

現在約200名の入居者がいるが和気町以外に流出するこ

とを避けね|ヨゝ らなル、

人口減対策を早割聯 していかなければならない

都市建設課長

長町

2.2番
居 樹  豊

1.平成28年度予算編成

にあたつての基本方針

は

財政健全化のための予算の抜本的な見直しヤよ どのように

図つてきたのか

来奔援:からの狡湘船′効藷国こどう対応していく考えか

財政指標の詔ヒをどのように受け止めているのか

総 務 部 長

まち経営課長

長町

2。 まち。ひと。しごと創生

総合戦略の重繊 と

具現化のための方策は

。町営住宅(宮田・朝日)の解体整備を早急にイ¬′彰住・定住促

進のための遊休地活用を図つてはどうか

・結婚、聞董 子幸 の充実。強fbこついて|よ どのよう

な施策を考えているのか

産業建設部長

都市建設課長

長町

3.地域倉」生のための教育

(学回 の役割について

・教育の力と学校を核とした地域づくりはクー71・コヨ手ィ)につい

てどのように考えているのか

長

長育
町
教

3.3番
万代 哲 央

1.学校統合について クラス数についての機

教育の充実に対しての具体策

工事04豹計画について

長

長

長育
轍

町
教
教

2.ふるさと納税の制度に

ついて

・返礼路 るさと縦職諦崚の対応について まち経営課長

番64.

西 中 純 一

1.和気斎場の取り扱いと

吉田地脚 対応

・不腋覇議療効ぎで替えヤこ対するm ll月 16日躊

協での見解を受けで考え直すべきではないか
。吉田地

…

までの餓醒劉ザ烙豪え御 すべきで

はなし功ヽ

長町

2.学校・園統廃合準備委

長  につ
・第2巨眸塀委員会0村由l滞噸:のな洛まで検討を本荘地区
へ要請するとなつた経過は

教 育 長

3.デマンドタクシーや交

通龍

・ァマンドタクシーの改善の方向性についてはどのようにす

る考えか
。和気駅にエレベーター設置を目指すというがその力関ま

長町

まち経営課長
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5。    1雇ξ

山本  稔

1.和気町総合戦略につい

て

・工業団地を造り企業を誘致するとあるができるのか
。中′滲也ントθχ警七地は増やさないのか

長町

2.過疎対策について ・和気町全体の過疎地域をどのようにしていくのか

具体的な対策はあるのか
。道の調れつ頃作るのか

長町

3.体育館について ・祝日の月曜日は休館となつているが、サエスタと同じよう

な取叫如 こヽできないのか

社会教育課長

6.  4番
山 本 泰 正

1.人口減対策と学校統合

について

。まち・ひと。しごと倉[庄総合戦略と学校統合の関連は

・学校・園統廃合計画のその後について

長

長育
町

教

7.11番
柴 田 淑 子

1.和気町発展の方向は第

一

ある

・観光の充実のために観光課を設置したらどうか 町 長

2.学校教育の充実とは何

か

・確かな学力と思うがどう考えているのか 教 育 長
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